
Protokoll: 

 

Die Vorsitzende der SPD-Ratsfraktion, Rm Lipinski-Naumann, begründet den Antrag. 

Oberbürgermeister Langner trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0075/2018). 

 

Die AfD-Fraktion erklärt, dass ein Problem des Einzelhandels  in Koblenz die schlechte Erreichbarkeit 

mit dem Auto sei. 

 

Der Hinweis von Rm Biebricher (CDU-Fraktion), im Rahmen der Prüfung Kontakt zur Hochschule 

Koblenz aufzunehmen, da diese aktuell eine Studie in dieser Angelegenheit vorgelegt habe, wird zu 

Protokoll genommen. 

 

Die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen stellt einen Änderungsantrag und begründet diesen. Der 

Änderungsantrag ist im Informationssystem einsehbar. Der Änderungsantrag wird in den zu 

fassenden Beschluss mit aufgenommen. 

 


